

Banmédica sale de Perú: vendió toda su participación a su socio

Con la venta, UHG -controlador del grupo- dio el primer paso de su desinversión que incluye Chile y Colombia.

El proceso de desinversión del grupo estadounidense UHG en Empresas Banmédica anunciado a mediados de julio- y que implica su salida de los mercados de salud de Chile, Colombia y Perú-, comenzó a concretarse en este último país.

Banmédica anunció ayer viernes la venta de su participación del 50% en la sociedad peruana Pacífico EPS al grupo local Credicorp -con el cual mantenía una asociación en partes iguales desde 2014- por lo cual este conglomerado ligado al grupo Romero pasa a controlar el total de la propiedad.

"El cierre de la transacción está sujeto al cumplimiento de ciertas condiciones

precedentes usuales para este tipo de operaciones, incluyendo la obtención de autorizaciones regulatorias en Perú. Una vez materializada, la sociedad dejará de tener participación en Perú del negocio de prestaciones de salud, seguros de salud y seguros de asistencia médica", explicó el gerente general de Banmédica SPA, Fernando Mathews, en un hecho esencial enviado a la CMF.

Pacífico Salud opera tanto en el sector asegurador de salud en Perú, como en atenciones médicas a través de una red de clínicas, entre ellas San Felipe, San Borja y Sánchez-Ferrer, junto a laboratorios y otros centros ambulatorios. 